



## 校訓

○向学・誠実・調和

## 教育目標

○自ら学び考え行動する  
人間性豊かな生徒の育成

令和7年5月14日

No. 2

世田谷区立駒沢中学校

校長 和田 直樹

## 今年度の教育活動の変更について

校長 和田 直樹

駒中通りの桜の葉の新緑がまぶしくなり、初夏の訪れを感じるようになりました。1学期も1か月が過ぎ、生徒たちの学年、学級での活動に一所懸命取り組んでいる姿が見られます。年度を始めるにあたり、今年度の教育活動、主に1学期の活動に関わる変更点についてお知らせします。

**1 魅力ある学び舎づくり**

今年度、世田谷区の研究指定校として「地域人材を活用した駒の学び舎のキャリア教育の実践」をテーマに研究を行います。本校と駒の学び舎の駒沢小学校、三軒茶屋小学校とが連携し、幼稚園や保育園そして地域の協力を得ながら、ここ「駒沢」における魅力ある教育活動とは何かについて研究を進めてまいります。今計画しているのは、合唱コンクールのリハーサルに各小学校の6年生を招待し合唱を披露することや、職業講話、職場体験などキャリア教育に係る取組を地域の方々のご協力を賜りながら実施していくことです。

**2 運動会における学年種目の変更**

昨年度の第3学年の学年種目は、「4人でジャンプリレー」でした。新しく取り入れた種目でしたが、より生徒たちの熱い気持ちを引き出せる種目は何かを検討した結果、一昨年度まで実施していた「ムカデリレー」を復活させることにしました。「ムカデリレー」は実施にあたり、怪我の心配もある競技であるため、安心安全に競技を行えるよう、次の対策を実施します。

- ① ジャージ、ヘッドギア、サポーターの着用
- ② 走行中、必ず数名の教員がムカデに付き添う
- ③ 練習における安全指導を徹底する

以上の安全対策を着実に実施し、生徒にとって学びと思い出に残る熱いレースが披露できるよう努めてまいります。今年度は他にも発達段階や競技特性を考慮して、第1学年の学年種目を「ローハイド」に、そして色別種目を「綱引き」に変更しました。ぜひ御来校いただき生徒たちの勇姿を御覧ください。

**3 部活動について**

働き方改革に伴い、本校では部活動の時間について、次の3つのことを行いました。

- ① 水曜日は、会議優先日として部活を行わない。
- ② 教職員の放課後の授業準備時間を確保するために部活動の終了時刻を現在の18時から17時半、完全下校に変更する。これは年間を通して同じ時間とする。
- ③ 大会前の30分延長を行わない。

これらの変更は、生徒だけでなく教職員も活き活きと学校生活を送るためのものです。生徒にとっては大きな変更となりますので、御理解、御協力のほどよろしくお願いします。

